

# CUENTA CONMIGO

**GASCO**  
MAGALLANES



FELIZ  
NAVIDAD

Receta  
Tabla de mariscos  
Salud  
Tabaquismo

PAOLA TAPIA, CONDUCTORA PINGÜINO TV  
"ESTOY ENCANTADA CON MI REGIÓN,  
ENAMORADA DE MI CANAL"

Si ve un incendio forestal avise inmediatamente a:

# 130 Fono Emergencia Incendios Forestales



Ministerio de  
Agricultura

Gobierno de Chile



De ti depende  
**Prevenirlos**

[www.altoincendios.cl](https://www.altoincendios.cl)

CONAF - REGIÓN DE MAGALLANES Y ANTÁRTICA CHILENA

## Estimados Clientes



Sergio Huepe  
Gerente General  
Gasco Magallanes

Con gran satisfacción Gasco Magallanes participó del Congreso Escolar de Ciencia y Tecnología mediante un stand educativo, en el que se enseñaron los procesos productivos ligados al gas natural y al gas licuado de petróleo. Este evento se desarrolló en dependencias de la Umag y fue organizado por PAR Explora Conicyt, institución con la que colaboramos durante todo el año en el marco de nuestro interés por difundir la ciencia, especialmente entre los jóvenes.

Al finalizar este 2017 es ocasión oportuna para expresarles la confianza que existe en Gasco Magallanes sobre el presente y futuro de nuestra región. Tenemos la convicción que la región más austral de Chile tiene todas las condiciones para superar sus dificultades y brindar una mayor calidad de vida a todos quienes habitamos este especial lugar del mundo. Nuestra empresa ha desarrollado una serie de inversiones durante 2017 con el propósito de satisfacer la demanda por gas natural y GLP en Magallanes, como así también, se ha incorporado moderna tecnología en los sistemas de control y administración con el propósito de elevar los estándares de nuestro servicio y mejorar con ello la satisfacción de los clientes. Deseamos que cada familia de Magallanes celebre con alegría, unión y fraternidad estas fiestas de fin de año, invitándoles a festejar con precaución. Feliz Navidad y próspero Año Nuevo.

Que disfruten de este número.

**GASCO**  
MAGALLANES

### OFICINAS COMERCIALES Y ATENCIÓN A CLIENTES

Punta Arenas:	O'Higgins N° 860	Lu/vie: 8.00-13.30 / 15.00-17.00 h.
Puerto Natales:	O'Higgins N° 1010	Lu/vie: 8.30-12.00 / 14.00-17.30 h.
Porvenir:	Phillipi N° 183	Lu/vie: 8.00-13.15 / 14.00-17.00 h.
Puerto Williams:	Pte. Ibañez N° 130	Lu/vie: 8.15-12.15 / 14.00-16.00 h.

### FONO EMERGENCIAS

PTA. ARENAS 61 220 8020

PTO. NATALES 61 220 8530

PORVENIR 61 220 8540

ATENCIÓN CLIENTES 61 220 8000

## Fundación de Punta Arenas

La ciudad fue fundada el 18 de diciembre de 1848 cuando el entonces Gobernador José Santos Mardones decide buscar mejores condiciones de habitabilidad en relación con Fuerte Bulnes emplazado en la punta Santa Ana. Las mejores condiciones climáticas, el abastecimiento de agua, leña y carbón hicieron que se tomara la decisión de asentarse en lo que las cartas náuticas inglesas llamaban como Sandy Point (Punta Arenosa). La capital de la región de Magallanes también ha sido conocida como «la ciudad de los techos rojos», por la abundancia de los techos de metal pintados del dicho color. Ya desde 1970, la homogeneidad en este aspecto comienza a desaparecer tras la disponibilidad de otros colores.

## Casa Azul, lugar de soñadores

El martes 5 de diciembre, a las 19:30 horas en el Teatro Municipal se realiza el concierto de gala de Casa Azul en el que se invita a la comunidad a recorrer juntos los trayectos de “Casa Azul, lugar de soñadores” una puesta en escena donde se reúnen las diferentes disciplinas y elencos de nuestra escuela para culminar el año 2017 en el que la temática se centra en nuestra región a través de una creación de las artes escénicas, artes musicales y la danza. La entrada es liberada.



## Pedro Rossa

*El sacerdote Pedro Rossa Skupien fue párroco de Puerto Natales. Encarnó la figura del más genuino cura de pueblo por más de tres décadas sabiendo dominar, guiar y conquistar el corazón de la comunidad. Su físico robusto mucho le ayudó para enfrentar situaciones rudas de quienes se manifestaban contra la religión y otros que, sin ningún miramiento, lisa y llanamente pedían la expulsión de este cura que se metía en asuntos que, según los natalinos, no le correspondían. Pero su carácter firme no fue obstáculo para que se mostrase sumamente bonachón a la vez y se hiciera conocido por su enorme sencillez. Se cuenta que fue invitado a almorzar en Santiago por el Presidente Carlos Ibáñez del Campo ocasión en la cual el presbítero sólo se dedicó a hablar de su parroquia, de las necesidades de su pueblo, de los problemas laborales y sociales. Nacido en Poppelau, Silesia, Alemania, el 17 de octubre de 1901, falleció en Puerto Natales el 15 de octubre de 1982 a los 81 años.*

## Exposición “Las Cosas Simples”

Desde el 5 al 29 de diciembre se desarrollará la exposición “Las Cosas Simples” del artista visual magallánico, Nelson Hernández. Egresado de Arte de la Universidad Católica, entre los años 2007 y 2012, se dedicó a las áreas del diseño y la docencia sin abandonar artes visuales. En septiembre de 2014 comenzó un trabajo sistemático sobre la práctica del dibujo con una producción basada en la reflexión sobre el proceso y el aprendizaje del trabajo diario, donde las dudas y preguntas que surgen en el desarrollo de la obra son el objetivo de la obra en sí. La muestra puede apreciarse en el salón Tierra del Fuego del hotel Dreams.



# ¿Cómo afecta el tabaco nuestra salud?

Magallanes es la séptima región con mayor prevalencia tabaquismo en Chile, con un 32,9 por ciento. Nuestra región también presenta la edad de inicio más temprana del hábito tabáquico en el país, iniciando el consumo prácticamente un año antes que sus pares de otras regiones. En Chile, al año, mueren más de 16 mil personas por causas atribuibles al tabaco, obteniendo un promedio diario de 46 fallecimientos. El tabaquismo activo y pasivo provoca enfermedad cardiovascular como consecuencia del efecto del monóxido de carbono y nicotina a través de inducción de un estado de hipercoagulación, aumento del trabajo cardíaco, vasoconstricción coronaria, liberación de catecolaminas, alteración del metabolismo de los lípidos y alteración de la función endotelial.

Se estima que en el mundo mueren 5.4 millones de personas prematuramente al año debido al uso de tabaco y subirá a 10 millones para el 2025. En Chile más de 41 personas mueren cada día por enfermedades asociadas al tabaco y el gasto anual en estas enfermedades es US\$ 1.100 millones. Existe amplia evidencia que la cesación del consumo de tabaco tiene efectos beneficiosos en la salud, con una significativa reducción de la morbilidad cardiovascular, tanto por

enfermedad coronaria, como vascular cerebral o periférica, por eso se considera que una de las intervenciones más costo efectivas es recomendar a los fumadores y ayudarlos a que dejen de fumar. Las alteraciones que provoca el uso del tabaco se corrigen luego de suspenderlo. La presión arterial desciende al igual que la frecuencia cardíaca, mejoría de la tolerancia a la glucosa, descenso de los niveles de tromboxano. En conjunto todos estos cambios reducen el riesgo de eventos cardiovasculares. El riesgo cardiovascular excesivo de muerte en los fumadores cae rápidamente luego de dejar de fumar, llegando a la mitad luego de 1 año y continúa disminuyendo por los siguientes 10 a 15 años. El beneficio logrado es mayor cuando el tiempo de consumo y la cantidad de cigarrillos al día es menor. Como conclusión puede decirse que el consumo de tabaco es la principal causa evitable de morbilidad y mortalidad en el mundo, es un factor de riesgo importante para enfermedad coronaria y cerebrovascular, entre otras condiciones mórbidas significativas. El monóxido de carbono y la nicotina son las moléculas más importantes en el proceso patogénico. El riesgo afecta no solo a quien fuma sino también a los expuestos en forma pasiva. La cesación de tabaquismo genera beneficios importantes en salud en forma precoz. 

# “ESTOY ENCANTADA CON MI REGIÓN, ENAMORADA DE MI CANAL”

Rostro de Pingüino TV, desde hace seis años conduce el matinal Nuestra Mañana y más recientemente el programa de entrevistas Retruco en el mismo canal. Fanática del gimnasio se mantiene en plena forma a sus 34 años, llena de energía por seguir entregando su encanto a través de las pantallas.

Paola Tapia Peñailillo nació en Puerto Natales pero vivió por poco tiempo en la capital de la provincia de Última Esperanza. “Me siento sumamente orgullosa de haber sido de allá, no tuve la fortuna de vivir, pero si tengo muy lindos recuerdos que mi familia constantemente me los hace saber”, reconoce esta conductora de televisión de 34 años quien dice haberse quedado en los “veinte tantos” por “la alegría que uno tiene en el alma.” Sus estudios los realizó en el colegio Francés, la escuela D-25, el colegio Punta Arenas, en el Liceo de Niñas y otra parte en Río Gallegos. “Un mix de colegios, así como en Río Gallegos como en Punta Arenas”, resume.

Luego postergó los estudios terciarios al tomar la decisión de ser mamá de Francisco Álvarez, su único hijo. Igualmente destinó parte de su tiempo en perfeccionarse en locución, oratoria y en conducción. Buena parte de su tiempo lo pasa en el estudio de televisión destinando otro tanto a su principal hobby, el gimnasio. “Somos una familia

que hace mucho deporte, yo tengo un hijo que creció en el mundo del deporte y la verdad que en nuestra familia se respira lo que son los hobbies a través del deporte, habitualmente el gimnasio, el trote, salir a andar en bicicleta, jugar voleibol y disfrutar con la familia.”

Antes de llegar a la televisión Paola trabajó en una empresa de relaciones públicas, en el rubro bancario y en el mundo de la moda.

**-¿Cómo llegaste a conducir el matinal de Pingüino Tv?**

Quien me atrajo hacia la televisión, hacia este nuevo desafío que tenía Pingüino multimedia en el año 2012 fue Pancho Guerrero. Lo encontré algo bastante desafiante, algo atractivo. Llevo seis años todos los días durante las nueve de la mañana hasta las trece horas en Nuestra Mañana en un matinal que ha tratado de llegar a los diferentes hogares con mucho cariño. Siempre pensé que iban a ser tres meses y ya llevo seis años. Los primeros meses comencé en la radio con Jorge

## BIO

- Conductora de TV
- 34 años
- Natalina
- Fanática del gimnasio

PAOLA TAPIA, CONDUCTORA PINGÜINO TV



Gómez, después nos fuimos a la televisión, comenzamos un 22 de octubre del 2012, una propuesta que hasta el día de hoy me tiene sumamente encantada y enamorada.

Asentada en el matinal, Paola es tentada con un segundo programa. Se trata Retruco en donde "vamos conociendo a las personas en el lado b, en el lado humano, quien está detrás a lo mejor de algún cargo público, desde alguna otra profesión o a lo mejor como un diputado, senador, por ejemplo." En Retruco se exploran los sueños, las anécdotas, el quehacer de las personas, no solamente en el ámbito profesional sino también en el lado humano. "Es un programa que me ha ido encantando y que también muestra una faceta diferente de entrevista, que en cuarenta minutos tu hagas que una persona te cuente en un resumen su vida o que demuestre sus emociones o su gratitud hacia sus seres queridos o experiencias en la vida, eso por lo menos para mí es una etapa que ha sido con el equipo que lo realizamos muy grata, muy agradable."

**-¿Te gustaría probar fortuna en algún canal nacional?**

"Yo estoy encantada con mi región, enamorada de mi canal y de lo que hago. Acá hay un gran potencial en los canales regionales y en los medios regionales, creo que no tenemos que mirar en menos a lo que



se está haciendo hoy en día en esta propuesta en Magallanes." Dice que lo que más le gusta de Magallanes es la cercanía y el carisma de la gente, "lo empeñoso que somos los magallánicos." Mientras que le cambiaría la mirada para tratar de ver hacia afuera y replicar las cosas buenas de otros lugares. Asegura que los magallánicos son empeñosos, sacrificados, buenos para la talla, buenos para comer y aclanados. Dentro de las pifias locales destaca la impuntualidad.

**Navidad en Magallanes**

Paola celebra Navidad en familia. Una familia constituida de mamá y papá, los míos y los nuestros. "Una familia muy grande, así como la familia de mi papá con Cristina, también la familia de mi mamá con mis hermanos, mi abuela, nos dividimos, somos muchos, la verdad es que somos aproximadamente entre doce a quince personas." Como mensaje de Navidad, esta conductora de televisión dice que "no nos olvidemos de decir muchas veces te

quiero, te amo, perdón, de disfrutar el plato que tengamos en la mesa, de agradecer que todos los días podemos volver a respirar y volver abrazar a nuestro ser querido, no olvidarnos que la Navidad es eso, un renacer, un volver a comenzar, más allá del lado comercial, no nos olvidemos que es el nacimiento del niño Jesús, donde nace la esperanza, donde nace la alegría, donde nace el amor y nace la unión." 

**Congreso Escolar de Ciencia y Tecnología**

Con un stand educativo, en el que se enseñaron los procesos productivos ligados al gas natural y al gas licuado de petróleo, Gasco Magallanes se hizo presente en el Congreso Regional Escolar de Ciencia y Tecnología que se desarrolló en dependencias de la Umag y que es organizado por PAR Explora Conicyt. Gonzalo Herrera, Gerente Comercial de Gasco destacó el apoyo que la empresa ha entregada a todas las actividades de la Semana de la Ciencia. Con el stand "la idea es mostrarle a la comunidad y a los chicos principalmente de los colegios y a la gente que participa de estos proyectos, qué hace Gasco en la región con la distribución de gas natural y gas licuado, y también apoyar esta iniciativa del ámbito científico." ■



**WWW.CENTROPEDIATRICO.CL**

**Dr. JORGE BARRIENTOS VELASCO**  
PEDIATRA

FONO

**61 221 4948**

HORARIO DE ATENCION

**LUNES A VIERNES**

**09:30 a 12:30**

**14:30 a 19:30**



**ENRIQUE ABELLO 105 PUNTA ARENAS**

TURISMO REGIONAL

# Kayak Agua Fresca



Para los amantes y simpatizantes de los deportes náuticos, la Patagonia chilena ofrece la posibilidad de realizar diversos tours y expediciones en kayak. La empresa Kayak Agua Fresca posee una amplia gama de actividades al aire libre. Realizan programas full servicio a bordo de un pequeño crucero de lujo, llegando a los fiordos y glaciares de Tierra del Fuego y el Estrecho de Magallanes, donde se realizan actividades en kayak de mar, senderismo y avistamiento de ballenas. Entre las opciones que existen para navegar en kayak

se cuentan el medio día en Bahía Agua Fresca con un descuento del 50% a los magallánicos y residentes. También se puede contratar kayak más cabalgata de día entero en la misma Bahía Agua Fresca. Otra opción es kayak de todo el día Cabo San Isidro, kayak dos días en Río San Pedro/Cabo San Isidro/Bahía Bouchage, y kayak cuatro días travesía tipo expedición, Río San Pedro/Cabo San Isidro/Bahía San Nicolás/Fin del continente americano. Para informaciones y reservas contactar al celular +56954112369 o al mail: info@kayakaguafresca.com



## LabMóvil Conciencia Magallanes



En diciembre se inaugura en Punta Arenas el LabMóvil Conciencia Magallanes de Fundación Ecoscience, espacio interactivo móvil que recorrerá los colegios de toda la región de Magallanes, potenciando la educación científica y tecnológica. Conoce nuestras actividades y sé parte en [www.ecoscience.org](http://www.ecoscience.org)



Un programa de:



Con el apoyo de:



ENAP





## Tabla de mariscos

### INGREDIENTES

- 12 unidades de ostiones
- 6 unidades de camarones ecuatorianos
- 15 unidades de choritos
- 6 unidades anillos de calamar
- 80 grs. salmón
- 80 grs. congrio o merluza



"Santino"  
Avenida Colón 657

El tradicional restaurante Santino Bar e Cucina vio la luz el 19 de febrero de 2001 con una sola razón: hacer que Ud. disfrute al máximo a la hora de compartir con amigos o solo conversar, junto a un exquisito trago o plato de la cocina italiana. Con una arquitectura moderna e informal, en Santino encuentra ese ambiente cálido que siempre está buscando. La cocina italiana se mezcla con algunas especialidades de la mesa chilena como esta exquisita tabla de mariscos.

### PREPARACIÓN

Los ostiones y camarones van al horno con salsa blanca, vino blanco y mantequilla y se cubren con queso y se gratinan. Los anillos de calamar se pasan por una mezcla de harina y huevos y después por pan rallado y se frien. Los choritos se cocinan y van en un pocillo con salsa verde. Los pescados se cortan en cubos y se saltean en mantequilla y vino blanco. Una vez preparado todo se arma la tabla.



## Tips de belleza para adolescentes

*No todos los consejos y tips de belleza son los mismos para cualquier edad. En una edad aún entre la niñez y la vida adulta, no podemos pretender usar el mismo look y quizás los cuidados son menos intensos. No uses base de maquillaje: si sufres acné, lo mejor es saltar el paso de la base de maquillaje líquida o cremosa. Este producto no ha sido elaborado para adolescentes, sino para mujeres de más edad. Prueba tu maquillaje antes de comprarlo: ya que no puedes usar base de maquillaje, al menos date el gusto con unos brillantes labiales y delineadores. Usa protector solar: es el primer producto que debes aplicar sobre tu piel en el día, aunque esté nublado. Este es uno de los buenos hábitos que te ayudarán cuando seas mayor a conservar una piel sana y radiante. El pelo ondulado: qué mejor que unas ondas naturales en el cabello. Para conseguirlo, divide tu pelo en mechas, y usa el rizador, aplicando la dirección inversa para cada sección.*

## Las mujeres más populares en Instagram

Belleza, fama y glamour acompañan a las mujeres que tienen mayores seguidores en Instagram.



1.- Selena Gomez



2.- Ariana Grande



3.- Taylor Swift



## ¿Cómo vestir para las entrevistas de trabajo?

La presentación personal es muy importante a la hora de buscar trabajo. Por ello te aconsejamos, en cuanto a la vestimenta que usarán en una entrevista, que utilices ropa con la que te sientas cómoda, no se trata de ir disfrazado de algo que no eres, pero sí de transmitir profesionalidad. Los colores de las prendas deben ser neutros, nunca muy llamativos. En cuanto a los zapatos, antes de entrar a la entrevista de trabajo comprueba que estén completamente limpios. Es preferible utilizar zapato cerrado que sandalias. Además, si llevas falda o vestido, aunque sea verano debes llevar medias. Evita llevar demasiadas joyas, unos pendientes y dos anillos como mucho. Las mujeres no deben exagerar con el maquillaje y es mejor no utilizar perfume. También es preferible no llevar las uñas pintadas con colores muy llamativos.

## Consejos para mujeres corredoras

Las mujeres corredoras deben seguir algunos consejos para potenciar su rendimiento. Los minerales que más atención requieren son el calcio y el hierro. El hierro es especialmente importante en los días de menstruación. Correr favorece una piel saludable, según los dermatólogos, correr estimula la circulación, transporta nutrientes y elimina los desechos de la piel. Si bien es cierto lo anterior, usa protector solar. Las corredoras podemos ser tan hostiles y competitivas como los hombres. Quizás hasta un poco más. No dejes que la actitud de otras mujeres te haga sentir inferior en esta disciplina. A los bebés no les gusta el sabor de la leche materna después del ejercicio, ya que es alta en ácido láctico y tiene un sabor amargo. Se recomiendan que recoja la leche para su posterior alimentación o que amamante antes de correr. Las mujeres que corren solas deben tomar precauciones: deja una nota en tu casa diciendo cuando te fuiste, donde estás entrenando y cuándo estimas regresar.



## HOROSCOPO CHINO



### RATA

NACIDOS EN: 1900, 1912, 1924, 1936, 1948, 1960, 1972, 1984 y 1996.

Resuelve cualquier asunto pendiente que no te permite disfrutar de tus relaciones personales cercanas. Este mes, es más fácil ver y aceptar compromisos. Podrías tener más de una persona para elegir si estás buscando el amor.



### BUEY

NACIDOS EN: 1901, 1913, 1925, 1937, 1949, 1961, 1973, 1985 y 1997.

Éste es un mes de paz y seguridad para los Bueyes en sus relaciones personales cercanas. Disfrútalo. Si estás buscando el amor, alguien tiene que dar el primer paso cuando hay energías sutiles al mando.



### TIGRE

NACIDOS EN: 1902, 1914, 1926, 1938, 1950, 1962, 1974, 1986 y 1998.

No permitas que algunos asuntos empeoren en tus relaciones personales cercanas. Intenta hablar sobre esos asuntos este mes. También puede haber algunas fallas en la comunicación si estás buscando el amor.



### CONEJO

NACIDOS EN: 1903, 1915, 1927, 1939, 1951, 1963, 1975, 1987 y 1999.

Todo tiene que ver con el tiempo en tus relaciones personales cercanas. Compara la proporción del tiempo que gastas en el trabajo o en hacer otras cosas, y la proporción que gastas con tus seres queridos.



### DRAGON

NACIDOS EN: 1904, 1916, 1928, 1940, 1952, 1964, 1976, 1988 y 2000.

Basta de monólogos. No finjas que todo está bien en tus relaciones personales importantes. En lugar de eso, háblalo con la persona o personas que estén involucradas.



### SERPIENTE

NACIDOS EN: 1905, 1917, 1929, 1941, 1953, 1965, 1977, 1989 y 2001.

A veces nos acostumbramos a las prácticas rutinarias y no nos damos cuenta de que ignoramos lo que está sucediendo. Tanto en tus relaciones personales cercanas como si estás buscando el amor, debes tener en mente que es tiempo de romper con las costumbres cuando se hace más fácil.



### CABALLO

NACIDOS EN: 1906, 1918, 1930, 1942, 1954, 1966, 1978, 1990 y 2002.

Las personas en tus relaciones personales importantes conectan entre sí este mes. Mantén el fuego encendido en el hogar y disfruta de los preciosos momentos cálidos que pasan juntos.



### CABRA

NACIDOS EN: 1907, 1919, 1931, 1943, 1955, 1967, 1979, 1991 y 2003.

Que no te sorprenda si los planes cambian en tus relaciones personales cercanas. Puede que no hayas notado que la gente ha crecido. Descubrir las transformaciones podría ser mágico.



### MONO

NACIDOS EN: 1908, 1920, 1932, 1944, 1956, 1968, 1980, 1992 y 2004.

El enfoque se encuentra en cumplir promesas en tus relaciones personales cercanas importantes. Alguien ha confiado en ti. Si realmente no puedes honrar tu compromiso, admítelo. La honestidad es la única política.



### GALLO

NACIDOS EN: 1909, 1921, 1933, 1945, 1957, 1969, 1981 y 1993.

La flexibilidad y la receptividad son cualidades importantes en tus relaciones personales cercanas. Es un mes favorable para tener conversaciones abiertas sin prejuicios ni parcialidad. Deja que las palabras fluyan con libertad.



### PERRO

NACIDOS EN: 1910, 1922, 1934, 1946, 1958, 1970, 1982 y 1994.

Tus relaciones personales cercanas adquieren nuevas perspectivas este mes. Nota el plural "perspectivas". Las tuyas, y las de tus seres queridos, cambian y necesitan ser exploradas y discutidas en conversaciones reveladoras.



### JABALI

NACIDOS EN: 1911, 1923, 1935, 1947, 1959, 1971, 1983 y 1995.

La frase "no ser apreciado" puede volverse muy familiar cuando se trata de tus relaciones personales cercanas. Ahora date tiempo para notar a aquellas personas importantes para ti.



MADERA  
CANADIENSE

# HOT TUB!



## ROYAL TUB

- Hot Tubs de Cedro Canadiense, con calentador interior a Leña.
- Tradición de relaxo por más de cien años.
- Tina para 2 a 3 personas 1.5 mt de diámetro.
- Tina para 3 a 4 personas 1.8 mt de diámetro.
- Se instala en el exterior con cualquier condición climática, sus propiedades antihongos y aceites propios del Cedro aseguran larga vida.
- La duela cónica permite una cómoda inclinación para el respaldo
- En 3 hrs. aprox. el agua alcanza una temperatura cercana a los 40°.

CRÉDITOS DIRECTOS | ATENCIÓN PERSONALIZADA



transbank.

DISTRIBUIDOR EXCLUSIVO PARA PUNTA ARENAS EN ZONA FRANCA  
Av. Principal, a pasos de la Costanera • Fonos: 61 221 4119 | 61 221 4111  
E-mail: zfranca@comercialpatagonia.cl



Año 5 / Número 72 / diciembre de 2017. Es una publicación editada y de distribución gratuita de Gasco Magallanes para sus clientes.

•Director General: Sergio Huepe • Comité Editorial: Gonzalo Herrera, Rodrigo Mimica, Gonzalo Espina y Valentina Concha.

Contenido Editorial: Confin Producciones • Fotografías: Istockphoto, Gonzalo Espina.

Venta Espacios Publicitarios: Rodrigo Mimica • Cel. 993194481 | E-mail: rrmimica@yahoo.com.  
Impreso en RR Donnelley, que sólo actúa como impresor.

GASCO  
MAGALLANES



COMERCIAL  
DE LA PATAGONIA



# CONFIANZA

---

De recibir el diagnóstico médico por parte de los mejores especialistas de la región, con la más avanzada tecnología. Confianza en saber que en Scanner Sur, comprendemos la situación y necesidad específica de cada paciente.



Clínica Magallanes  
Av. Bulnes 01448

**61 221 9299**  
**61 223 2573**

MegaSalud  
Pedro Montt 890

**61 224 7386**  
**61 224 1110**